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REALOCAÇÃO DE R$ 13 MILHÕES NO ORÇAMENTO DE FW DEMANDAS PARA A CAPITAL 
SÃO ENCAMINHADAS POR 
GESTORES DO CIGRES

LUCIO LAVALL ASSUME 
COMO PREFEITO EM EXERCÍCIO 
DE CERRO GRANDE

O presidente do Poder Legislati-
vo de Cerro Grande, vereador Lucio 
Lavall (PP), assumiu como prefeito 
em exercício na segunda-feira, 
16, até amanhã, 19, em virtude da 
viagem do prefeito Valmor José 
Capeletti (PP) e da vice-prefeita 
Glaucia Regina Brocco (PTB) a Bra-
sília. Durante a ausência de Lavall, 
o Legislativo será comandado pelo 
vice-presidente, vereador Milton 
Paulo Sartori (PP), atual vice-presi-
dente da câmara.

SOBRE A AGENDA
Uma das visitas mais impor-

tantes no cumprimento da agenda 
em Brasília será no Ministério da 
Educação, onde por meio do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da 
Educação (FNDE) a atual admi-
nistração busca a construção de 
uma escola de educação infantil, 
um investimento superior a R$ 3 
milhões. “Esta é uma viagem muito 
importante para o nosso município, 
com a expectativa de conseguir 
este grande investimento voltado 
para a área da educação, assim 
como também estamos buscando 
mais recursos para saneamento 
básico e infraestrutura urbana”, 
resume a vice-prefeita Glaucia.

Ascom-Edevaldo Stacke/Divulgação

Edevaldo Stacke/Divulgação

O presidente do Consórcio Intermu-
nicipal de Gestão de Resíduos Sólidos 
(Cigres), Luiz Carlos Benedette, prefeito 
do município de Novo Tiradentes, junto 
ao coordenador-geral do consórcio, Elton 
Tatto, estiveram nesta semana cumprindo 
agenda em Porto Alegre. A viagem teve 
como objetivo dar seguimento a vários 
pleitos relacionados ao Cigres.

Em audiência com a secretária da Agri-
cultura, Pecuária e Desenvolvimento Rural 
(Seapdr), Silvana Covatti, foi solicitada a doa-
ção em de  nitivo de um trator sobre esteiras, 
que já está cedido ao Cigres, para serviços no 
aterro sanitário. Na Secretaria de Articulação 
e Apoio aos Municípios, liderada por Luiz 
Carlos Busato, foi dado sequência à demanda 
de solicitação de pavimentação do acesso 
ao consórcio, ligando a BR-386, por meio do 
Programa Pavimenta. Na Casa Civil, em audi-
ência com apoio do deputado estadual Dirceu 
Franciscon (PTB), os gestores solicitaram a 
liberação de recursos por meio do Ministério 
Público, para investimento na área ambiental, 
bene  ciando 31 municípios. 

Ainda, durante a agenda, estiveram na 
Emater com o novo presidente da instituição 
e superintendente geral da Ascar, Edmilson 
Pedro Pelizari, onde trataram sobre a par-
ceria entre os dois órgãos em campanhas 
e projetos educativos, no que diz respeito à 
separação e ao destino correto dos resíduos 
nas residências, inclusive com o incentivo ao 
uso de composteiras domésticas.

Ascom Câmara de FW-Heloise Santi/Divulgação

Antes de realizarem viagem para 
Brasília – onde cumprem agenda 
nessa semana –, o prefeito de Cerro 
Grande, Valmor José Capeletti (PP), e 
a vice-prefeita Glaucia Regina Brocco 
(PTB) conversaram com os vereadores 
do município. O diálogo ocorreu na sex-
ta-feira, 13, e teve como objetivo tratar 

EDIS DE CERRO GRANDE REÚNEM-SE COM ADMINISTRAÇÃO
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Os vereadores de FW receberam 
na manhã de segunda-feira, 16, 

durante a reunião das comissões, 
o prefeito José Alberto Panosso 
(MDB) e sua comitiva de secretários 
para tratar sobre o Projeto de Lei 
(PL) nº 61, que visa a abertura de 
créditos adicionais suplementares e 
especiais em diversas áreas, como 
saúde, educação, agricultura, obras e 
assistência. São 39 aberturas totais 
de crédito, que somam aproximada-
mente R$ 13 milhões, com a fonte de 
recursos oriunda de repasses fede-
rais e o excesso de arrecadação, além 
de algumas alterações de rubricas do 
orçamento vigente.

A principal pauta da reunião foi 
com relação a uma 
rubrica referente à 
Secretaria Munici-
pal da Educação e 
Cultura, onde está 
sendo destinado o 
valor de R$ 780 mil 
para reforma do 
prédio da antiga sede 

administrativa do Poder Executivo. 
Ficou de  nido que o valor é desti-
nado somente à reforma, e não à 
instalação de uma escola municipal 
no local – proposta que deve ser 
debatida em breve.

– É papel do vereador questionar 
e do Executivo justi  car os pedidos de 
mudança e realocação de recursos. 
Não somos e nem seremos contra a 
educação, porém, acreditamos que 
a instalação de uma escola no local 
deverá ser amplamente debatida com 
a comunidade e setores da socie-
dade, e ainda deverá se considerar a 
viabilidade social e  nanceira, inclusive 
com estudos técnicos – ressaltou a 
vereadora Aline Ferrari Caeran (PP).

sobre projetos de lei (PL) que estão tra-
mitando no Legislativo. Um dos PLs em 
questão é o 033/2020, que trata do in-
centivo ao desenvolvimento munici-
pal e a geração de emprego e renda 
por meio da prestação de serviços 
a particulares, com veículos, máqui-
nas e equipamentos rodoviários de 

propriedade do muni-
cípio ou terceirizados 
de forma gratuita ou 
onerosa. Essa foi uma 
das principais pautas 
do encontro, dentre 
outras que também 
foram tratadas.


